



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

# Analizan desafíos de acuerdo comercial con Europa

29 ENE 2008



La conferencia del señor Mavromichalis se realizará en el auditorio Abelardo Bonilla de la Escuela de Estudios Generales.

Con el fin de iniciar la discusión en torno a un eventual tratado comercial con los países europeos, la Universidad de Costa Rica contará este martes 29 de enero con la visita del señor Petros Mavromichalis, director de la Unidad para Centroamérica y México de la Comisión Europea.

En esta oportunidad, el diplomático europeo, especialista en temas económicos, disertará, a las 5:00 p.m., en el Auditorio Abelardo Bonilla de la Escuela de Estudios Generales, sobre las perspectivas y desafíos de un Acuerdo de Asociación integral entre la Unión Europea y América Central.

La disertación de Petros Mavromichalis se da en momentos en que los gobiernos centroamericanos trabajan arduamente en una armonización arancelaria con miras a la

integración económica centroamericana y al mencionado Acuerdo de Asociación con la Unión Europea.

En el 2007, la Comisión Europea adoptó una Estrategia Regional y Bilateral para Centroamérica, para el período 2007-2013, que se definió con base en un proceso de consulta con diferentes actores, incluidos representantes de la sociedad civil de ambas regiones.

Esta estrategia surge con el fin de reforzar el proceso de integración centroamericano en el marco del futuro Acuerdo de Asociación, con el objetivo fundamental de que los países del istmo logren un desarrollo sostenible y más equitativo.



Originario de Grecia,  
Petros Mavromichalis  
trabaja en la Unión  
Europea desde 1994.

---

